

Questions philosophiques

En lien avec l'activité : Une première greffe de visage au Canada

Pourquoi la beauté est-elle si importante?

L'identité peut-elle être déterminée par l'apparence?

La confiance est-elle essentielle dans la société?

Devrions-nous prendre le risque de mourir pour être heureux?

Comment peut-on déterminer ce qui est beau?

Quelle est la vraie nature de l'être humain?

Devrions-nous collectivement payer ce type d'opération?

Le problème n'est-il pas la population et non le visage de Maurice?

Comment concevrait-on l'amour en l'absence de beauté?

Qu'est-ce que la beauté intérieure?

Est-ce humain de vouloir son dépassement personnel dans le but d'aider son prochain?

Est-ce souhaitable d'augmenter notre espérance de vie?

Est-ce que la connaissance rend meilleur?

